

Dr. Klaus Nippert

Die Überlieferung zur Geschichte des Kernforschungszentrums im KIT-Archiv

Die historische Überlieferung des Kernforschungszentrums Karlsruhe ist disparat und diskontinuierlich, teils erfreulich dicht und teils durch große Lücken geprägt. Der Beitrag entwirft einen Überblick der auf das Generallandesarchiv Karlsruhe und auf das KIT-Archiv verteilten Bestände und deutet in aller Vorsicht die noch ausstehenden Schritte der Überlieferungsbildung an. Damit soll eine Einschätzung möglich werden, welche Potenziale die Gesamtheit des Archivguts für die historische Forschung bietet. Ein wesentlicher Aspekt der Ausführungen werden die archivischen Schutzfristen für bestimmte Unterlagenarten und die Möglichkeit ihrer Verkürzung für wissenschaftliche Forschungsvorhaben sein.